

## Baja ritmo empleo manufacturero (Reforma 15/11/11)

Baja ritmo empleo manufacturero (Reforma 15/11/11) En agosto pasado, los empleados contratados como obreros y técnicos en las actividades manufactureras aumentaron 2.4 por ciento. Foto: Francisco Márquez El empleo directo apenas creció 2.1 por ciento Mónica Ramírez Ciudad de México (15 noviembre 2011).- En agosto pasado, el sector de la industria manufacturera y maquiladora de exportación adscritos al programa IMMEX registró un aumento de 3.1 por ciento anual en el personal ocupado, su menor tasa de crecimiento en 19 meses, indicó información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los empleos creados sumaron 56 mil 928, con lo que en total ya laboran 1.87 millones de personas en este sector. La desaceleración en el ritmo de generación de empleo obedeció a que el personal contratado directamente por el establecimiento tuvo un incremento de 2.1 por ciento, de los cuales los empleados administrativos aumentaron en 0.8 por ciento, mientras que obreros y técnicos en 2.4 por ciento. El personal subcontratado registró un incremento de 6.5 por ciento, destacando obreros y técnicos con 7.6 por ciento, mientras que las plazas de los empleados administrativos bajo esta modalidad aumentaron en 2.5 por ciento. Por entidades, cinco de ellas concentran el 56 por ciento de la industria: Baja California con 18.6 por ciento, Nuevo León con 13 por ciento, Chihuahua con 9.5 por ciento, Coahuila con 7.5 por ciento y Tamaulipas con 7.2 por ciento. Además, estas entidades también son las que más empleos generan. En cuanto a ingresos, en agosto pasado sumaron 220 mil 812 millones de pesos, un incremento nominal anual de 5.1 por ciento. En cuanto a las horas laboradas, para el octavo mes del año totalizaron 375.47 millones de horas, lo que significó un aumento de 5.3 por ciento.